

Nach der Brücke in Panama City links von der Panamericana der Villenhügel, rechts das Slum, nur durch die Straße getrennt, irre!!!! Ja ja, alles regelt der Markt (unsere verlogene Kapitalismusmantra, ausgegeben von den satten Eliten, kann hier hautnah besichtigt werden, wenn's dumm läuft auch der letzte Blick). Im Slum lebt die dritte Nachfolgegeneration der Arbeiterschaft, die seinerzeit den Panama Kanal gebaut haben! Die Enkelgeneration der "Tellerwäscherkarrieren" auf dem Weg zur 1. Million Flöhe einhergehend mit erheblichem kriminellen Juckreiz. Der jüdische Spruch bewahrheitet in seiner ganzen Tiefe, Tragweite und Tragik: "Wenn Du arbeitest bleibt Dir keine Zeit zum Geld verdienen"! Hochgefährliche Ecke, eine Radlpanne auf der rechten Straßenseite sollte man tunlichst vermeiden, nicht anhalten versteht sich von selbst!!!